5 月

【1年】 そらまめのさやむき

5月9日(金)に、1年生がそらまめのさやむきに挑戦しました。前日に、そらまめの名前の由来について説明しましたが、さやの中がどうなっているのかはさやむきしてからのお楽しみ、と伝えてありました。

さやを開けてみた子どもたち、さやの中の様子やにおいに興奮気味です。中の小さな豆を「そらまめの赤ちゃん」と見せてくれました。当日は、そらまめのほかに、グリンピース、えだまめ、さやえんどう、さやいんげんも用意しました。さやの内側の様子、大きさや形、数の違いなど、さまざまな気づきがうまれていました

さやむきしたそらまめは、すぐに給食室で塩ゆでし、当日の給食に出して全校で味わいました。1年生の教室におじゃますると、「初めて食べられた」「苦い…」「あまみがある」「大人の味がする」などの声をきくことができ、そらまめの苦手な子どもも、それぞれの思いをもって、そらまめに向き合っていたようです。そして、この日は他の学年も(大人でもそらまめの苦手な人もいるというのに)、そらまめをよく食べており、心をこめてさやむきした1年生の気持ちが学校全体に伝わったように思えました。(「ランチタイム」より





【2年】たけのこを観察しよう 竹で箸を作ろう

皮をむいてみよう においは? 観察したことをまとめよう(絵・文など)



竹で箸を作ろう 小刀を使って 作った箸で何を食べる?⇒夏祭りの準備(継続)



【3年、4年】サツマイモ植え(郊外園活動)

【6年】江戸の文化に触れる1「大相撲観戦・ちゃんこを味わう」

5月16日 両国国技館に大相撲観戦に行ってきました。江戸の文化に触れる 学習の第1弾です。

力士へのかけ声の掛け方を事前に学習して出発です。まず「ちゃんこ」を食べに食堂へ。この日はオニオンスープ味の新しいちゃんこでした。具だくさんのちゃんこにみんな大喜び。お変わりもしておなかいっぱいになったので、力士への声援も一際大きくなり、迫力ある試合を堪能すると共に、全身で大相撲の楽しさを受けとめることができました。



